



los casos, no hubo la reconciliación de que han hablado algunos diarios.

El Sr. Ferrer del Couto declara que jamás ha podido reconciliarse con los enemigos de nuestra patria.

Se ha dispuesto que el brigadier Gamarra se encargue del mando de la plaza y provincia de Cuenca y de las fuerzas que en la misma operan.

Desmiente un colega la noticia de que el Sr. Montero Ríos se proponga publicar ó inspirar periódico alguno.

El Sr. Abarzuza, ex-diputado republicano, ha llegado á Madrid.

Hoy recibimos en CARTAS Y PERIÓDICOS las siguientes NOTICIAS:

Zaragoza, 15. El tiempo ha sufrido una fuerte variación, habiendo descendido sensiblemente desde ayer tarde la temperatura y reinando un viento bastante fresco, que anuncia sin duda ya la desaparición de los calores estivales.

El ayuntamiento de esta ciudad ha acordado al remitir al general Castillo, comandante general de Bilbao durante el sitio, la espada que le regala como testimonio de admiración y respeto, se la acompañe de una atenta comunicación suscrita por todos los señores que forman el municipio.

Valladolid, 15. Ya se nota en todos los centros de la capital la animación propia de la temporada de ferias, unos por asistir á las funciones bufas del grandioso teatro de Calderón, otros para preparar lo conveniente á las lidias de toros, y otros por estar dispuestos á las transacciones mercantiles.

Una chispa eléctrica que hace unos días cayó en término de Esguevillas, mató á un Labrador vecino de Villafuente, en el acto de estar cargando un carro con mieses, dando también muerte á un macho de la pertenencia de aquel.

Alicante, 15. Se han verificado las exequias por la memoria de Quijano, á las que han acudido las autoridades y una numerosa concurrencia. Esta tarde se iban varias composiciones al pie del monumento que existió en la plaza que lleva el nombre del que fué gobernador de esta provincia.

Los mozos de Orihuela están ingresando en caja en medio del mayor orden y tranquilidad, y la comisión permanente presidida como de costumbre, por el señor gobernador, revisa con escrupulosidad todos los expedientes de exención legal que se presentan.

Se ha concedido por el gobierno al ayuntamiento de esta capital la autorización que solicitó para exigir un trimestre de contribución á todos los que paguen cuota de 75 pesetas en adelante, con destino á la reconstrucción de las murallas.

La elaboración tan esmerada que hoy se hace en esta fábrica de tabacos, ha merecido llamar la atención del ministro del ramo, recibiendo el digno administrador, Sr. Zapata, las más lisonjeras felicitaciones.

Hemos oído asegurar que hay presos algunos de los presuntos autores del robo de las diligencias de Altea, gracias á las acertadas disposiciones del Sr. Ganga, comandante de la guardia civil.

Málaga, 15. El gobernador civil ha multado con 25 pesetas, sin perjuicio de proceder á lo que haya lugar, por no haber dado cumplimiento á la circular de dicha superior autoridad sobre el bandolerismo, á los alcaldes de 43 pueblos de esta provincia.

En tren especial llegó anteayer tarde á esta capital el capitán general del distrito Sr. Castillo.

Melilla, 12. Hace algunos días se dice por los moros que frecuentan esta plaza, que su emperador llegará pronto á estas inmediaciones, según unos, porque va recorriendo su imperio, y según otros para ventilar ciertos asuntos con la gran kábila de Beni-Sinasesm, que unas veces ha reconocido en todo á su soberano y otras no, y creo tiene algún fundamento la noticia, pues el bajá gobernador del Campo, que se hallaba ausente en uso de licencia, ha vuelto precipitadamente, y también se dice celebra algunas reuniones con los magnates de estas kábilas referentes al asunto.

Con el título de «La alucinación del poder», ha publicado hoy el Orden un artículo, que se atribuye á una pluma muy influyente del partido republicano conservador, y se considera como el prólogo de una campaña bastante acentuada contra la situación por parte del partido que el Orden representa.

TERCERA EDICION. La Agencia Americana nos trasmite hoy los siguientes TELEGRAMAS:

Paris 15 (5-5 tarde). El mariscal Mac-Mahon visitó hoy á Arzas.

Fue cumplimentado por el obispo, por los presidentes del Consejo general y de los tribunales civil y de comercio, que le dirigieron alocuciones.

Gaultier de Vicherie, gobernador de Nueva-Caledonia, ha sido sustituido por Fritzbuer.

Ha sido ascendido á teniente de navío de segunda clase D. Emilio Seris y Granier.

Con motivo de las circunstancias, y previa la debida autorización, han sido trasladadas provisionalmente á Zaragoza las oficinas del registro de la propiedad de Híjar.

Esta noche sale para Barcelona don Ramon Felipe Alegre, relator de aquella audiencia.

Esta mañana ha llegado á Madrid, procedente del Norte, el comandante Sr. Osma ayudante de campo del señor presidente del poder ejecutivo.

Ha sido nombrado comandante del cañonero Fradera, el teniente de navío de primera clase D. Guadalupe Ojeda.

El teniente fiscal de la audiencia de Sevilla, D. Francisco Rondán, ha salido esta mañana á las diez para Córdoba.

Hoy han ingresado en la central todos los correos.

Nos escriben de Nueva-Hermosa (Toledo) que una partida de bandoleros recorre aquel distrito, impidiendo la salida de los vecinos.

El Sr. Briones ha presentado su dimisión del cargo de rector de la biblioteca de Atocha.

Ha fondeado en el puerto de Mahon la goleta de guerra austriaca Dalmata.

Los 120 rematados que se hallan en la cárcel de Cáceres serán trasladados en breve á sus respectivos correccionales.

Ha regresado á Sevilla el gobernador civil de aquella provincia.

Ha sido nombrado comandante de marina capitán del puerto de Cádiz, el capitán de navío de primera clase don Federico Lobaton.

La Agencia Fabra nos remite hoy los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Nueva-York, 14. Se ha publicado el dictamen oficial acerca del estado de la cosecha de algodón en el mes actual, resultando que las perspectivas de esta se han reducido considerablemente á causa de los calores excesivos y por falta de agua. Son inferiores en un 20 por 100 á las que se presentaban en agosto último.

La Grasse, 15 (6 y 58 tarde). En el tribunal correccional ha continuado la vista de la causa relativa á la fuga del ex-mariscal Bazaine. Sigue el interrogatorio de los acusados.

Marchi dice que tomó todas las medidas necesarias. Afirma que el ayudante de Bazaine, coronel Vilette, se comprometió á abstenerse de participar en toda tentativa de evasión.

Domeau niega que tuviese participación alguna en el hecho. Añade que no estaba en la confidencia del despacho trasmitido á Bazaine.

Villette niega haber contraído compromiso alguno con Marchi. Dice que ignora cómo se realizó la fuga, y niega rotundamente que tuviese participación alguna en ella.

La vista continuará mañana. Santander, 15.

El vapor-correo de la compañía Lopez «Puerto-Rico» ha salido hoy para la Habana, conduciendo 135 pasajeros y 236 soldados destinados á aquel ejército.

Paris, 15. El Sr. Senart, ministro plenipotenciario de Francia en Florencia en 1870, ha publicado una carta desmintiendo que el gobierno italiano propusiese á la sazón la retrocesión de Niza y Saboya.

Declara que el rey Víctor Manuel mostró entonces una leal actitud respecto á Francia en el asunto relativo á dichos territorios.

Nueva-York, 15. Ha ocurrido un serio conflicto en Nueva-Orleans entre blancos y negros. Los primeros querían derribar al gobernador Killong, favorable al partido de los negros. En la lucha han resultado 36 muertos y bastantes heridos.

El gobernador Killong pide la intervención del presidente de los Estados Unidos.

Santander, 15 (por el cable inglés). Las cañoneras alemanas han llegado á Bilbao.

La Grasse, 16 (mañana). Continuando la vista de la causa sobre la evasión de Bazaine, se empieza el interrogatorio de los acusados.

Se han dejado oír murmullos en el auditorio al hablar el coronel Vilette de los sentimientos religiosos de Bazaine.

El presidente del tribunal ha mandado salir á todos los espectadores. Créese que hoy será dictada la sentencia.

El consejo celebrado hoy como miércoles, con el presidente del poder ejecutivo, ha empezado á la una y media, asistiendo todos los ministros.

Parece que son doce y los buques adquiridos por el oficial de marina señor Togores, que llevó es á comisión al extranjero, y que entre los buques comprados hay diez cañoneras.

El secretario de la presidencia señor Chinchilla, se hallaba hoy mejor y ha asistido ya á su despacho.

El gobernador de Cuenca ha conferenciado hoy con el presidente del poder ejecutivo y con el ministro de la Gobernación, sobre la cuestión de cupo para el sorteo y otros asuntos interesantes para dicha provincia.

El señor ministro de Ultramar ha llevado hoy á consejo un proyecto sobre arreglo del notariado en Filipinas, asumiendo, en los puntos posibles, la legislación de este ramo en el archipiélago á la de la Metrópoli.

Parece que la junta del Tesoro se ocupa activamente de la reforma de contabilidad de los bonos y de la investigación relativa á los mismos.

No parece que sea el ministro de la Guerra, sino el capitán general de este distrito, quien ha dado orden al brigadier García Reina, para que venga á Madrid.

Creemos que hoy han quedado firmados algunos decretos de Estado que hace tiempo anunciamos, sobre nombramientos para cubrir algunas vacantes del cuerpo diplomático.

Aunque no está fijado el día, se cree que los representantes de Alemania y Austria harán una pequeña expedición á la Granja, Segovia y Riofrio, con el presidente del poder ejecutivo.

A la comida con que el presidente del poder ejecutivo obsequia esta noche al representante de Austria-Hungría, no asistirán, como no asistieron antes de ayer, la señora del ministro de Marina y del capitán general. Los invitados ya hemos dicho que son los mismos del banquete anterior.

El Sr. Mantilla, representante de España en Washington, ha sido ya recibido por el presidente de los Estados Unidos, de quien ha tenido ocasión de oír frases muy benévolas para nuestro país, puesto que hace justicia á los esfuerzos del gobierno para vencer las dificultades interiores y exteriores con que batalla, esfuerzos que le atraen las simpatías de todos los gobiernos, y espera que la perseverancia en este camino arraigará en España los beneficios de la civilización, la paz y el orden social.

Hasta mañana no saldrán para el

rientes que por distinto cauce van á confundirse en una sola, cual el pájaro que busca el follaje de los árboles por instinto, de tal modo, que Olimpia al despedirme nada me preguntó, nada me dijo, y sin embargo, su corazón decía: «hasta mañana».

María y se apoderaba de mi una alegría loca, febril... —Bendita seas, Olimpia; bendita mil veces con vuestro candor y vuestra franqueza: esas transiciones, esos cambios en vuestro carácter tenían su motivo fundado.

XXVII. Luchas. —¿Sabéis, duque de Rieux, que vuestra historia es de esas que despiertan un interés que va en aumento, y que narráis con un fuego tal, que me parece asistir á esas escenas encantadoras y misteriosas?

—Escucha: te conozco únicamente desde ayer noche, pero creo que en mi alma vivias hace largo tiempo, porque al encontrarte tuve la sorpresa de conocer á una persona que desde luego seduce, si no fué el hallazgo de un ser á quien se espera con impaciencia y que ocupa su puesto en el corazón.

—Pues bien, prosiguió, mi confianza en tí es tan inmensa, que no podría guardar secreto alguno. Mi padre sueña con las revoluciones y trabaja para la igualdad de las clases; yo no entiendo nada de esto, pero algunas veces se reúnen aquí amigos suyos y hablan y gritan y dicen que llegará el día en que todas las cabezas de la aristocracia caigan, en que no haya reyes, y entonces el pueblo tendrá los bienes de los ricos y no pensará en que mañana carece de pan.

Norte el general Blanco y el brigadier Terreros.

Ha fallecido en Lugo el joven diputado provincial D. Ricardo Becerra Armesto...

Ha sido declarado de reemplazo el coronel de infantería D. Evasio Rubin...

Ha sido nombrado capellan del Hospital de Tndela, el presbítero D. Trinidad Blanco y Gomez.

Se ha ordenado la construccion en Bilbao de algunos almacenes de pólvora.

La orden de la direccion de Instruccion publica suspendiendo la matricula hasta 25 del actual...

Segun nuestras noticias, parece que a D. José de la Peña y Mercado, inspector primero...

El dia 18 de octubre próximo celebrará junta general el colegio de notarios de Zaragoza...

Telégramas recibidos hoy de Cuba, dicen que no ocurre novedad en aquella isla.

Aun no está acordado la persona que ha de ser nombrada coasesor del ministerio de Hacienda.

El gobernador de Toledo participa que al conducir el cabo Lopez cinco de los criminales cogidos en el partido de Puente del Arzobispo...

El gobernador habia dispuerto seguir la persecucion de otros que quedan aun en aquel partido.

Ha llegado una comision de individuos del ayuntamiento del Ferrol, entre ellos el capitalista Sr. D. Nicasio Perez...

Ha sido aprobado el presupuesto para que en el edificio que ocupa la direccion de infanteria se hagan las obras necesarias a fin de que tenga su antigua distribucion.

A propósito de la noticia que dimos el lunes último, relativa a la cuestion surgida entre el director general de Invalidos y el clero de la basílica de Atocha...

Parece que se piensa en confiar uno de los altos puestos vacantes en la administracion al ilustrado catedrático Sr. Rodriguez Seoane...

El activo e infatigable señor ministro de la Guerra, secundado eficazmente por el celoso director general de Infanteria...

La comision encargada de estudiar los planes de campaña de que ya tienen conocimiento nuestros lectores...

Dentro de breves dias se reunirá el consejo de oficiales generales, presidido por el capitán general de este distrito...

Esta tarde recibimos el siguiente Despacho Telegrafico: Santander, 16.

Esta mañana a las siete ha llegado a este puerto el vapor correo Antonio Lopez con 45 pasajeros de cámara y 158 de tercera.

Ha sido nombrado gobernador militar de Cuencos y jefe de las fuerzas que operan en el distrito de Castilla la Nueva...

El señor ministro de la Guerra ha dispuesto que no puedan estar a las ordenes de los oficiales y tenientes generales más que los designados reglamentariamente.

Ya se ha abierto para el objeto de su instituto el hospital del Buen Suceso, perfectamente acondicionado y reuniendo circunstancias muy favorables de comodidad é higiene.

Ha llamado mucho la atencion en la novena que estos dias se ha celebrado en la iglesia del Buen Suceso...

Anoche, despues de cerrar nuestra edicion de Madrid, recibimos el siguiente telegrama particular: Singapore 18.

A LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA: Todos los pasajeros del vapor Emiliano, llegados a Singapore sin novedad...

Segun nuestras noticias, se vá a dar nueva organizacion a las fuerzas que operan en este distrito.

La Bolsa ha estado hoy floja y con tendencia a la baja.

El 3 por 100 llevó hecho el cambio de 11-70 y fué bajando hasta 11-60...

Los bonos se negociaron a 41-95 y quedaron a 41-88 dinero.

Las obligaciones viejas no se publicaron, siendo preciso cotizarlas a 20-30.

Los billetes hipotecarios se ofrecian a 98-30 y hallaban dinero a 98-23.

El descuento de carpetas era de 31 por 100.

Los del exterior perdian 61 por 100.

Los 7.400000 reales que ayer dijimos habia recibido la comision de España...

Varios tenedores de libramientos y cartas de pago del Tesoro han mostrado deseos de que sus respectivos créditos les sean admitidos...

El Sr. Layard, representante de Inglaterra, estará en Madrid pronto...

El número de hoy del Imparcial ha sido multado por su primer fondo...

Es objeto de diversos comentarios el discurso del general MacMahon...

En el consejo de esta tarde se ha tratado estensamente de la organizacion de las reservas y del ejército.

El Morning-Post, periódico importante de Londres, publica un violento artículo contra el partido radical...

Una comision del consejo de Estado, compuesta de los Sres. Sabau, De Blas, Valera, Santos Alvarez y Auriolos...

La Gaceta publica hoy las siguientes noticias: Castilla la Nueva. El brigadier Garcia Reina desde Sigüenza...

Burgos. El jefe de las fuerzas destinadas a la proteccion y vigilancia de la via férrea de Alar...

El activo capitán general de Madrid Sr. Primo de Rivera, está haciendo grandes esfuerzos...

En opinión de personas bien informadas, inmediatamente que se lleve a cabo la nueva organizacion...

El gobernador de Palencia, en telegrama de esta mañana, con referencia al recibido del gobernador militar...

El Sr. Neira, empresario del jardin de Euterpe, ha dispuesto, para el baile que dará mañana jueves...

Ha regresado a Madrid procedente de Asturias, el concejal señor marqués de Muros.

Acaba de ver la luz pública el tercer y último tomo de los Sainetes escogidos de D. Ramon de la Cruz...

Un dia de estos se anunciará la subasta por el ayuntamiento para la construccion de 700 capotes...

na del comandante D. Miguel Arin la faccion al mando de los cabecillas Felipe Calvo y Saturnino Salvador...

Hay un satisfeco el Tesoro tres millones próximamente para atenciones de guerra.

Las facciones de D. Alfonso se hallaban ayer en Segorbe, segun noticias fidedignas.

El alcalde de Molina confirma en su telegrama de ayer con pequeñas variaciones, los resultados del combate...

Del Diario de San Sebastian, correspondiente al dia 14, tomamos las siguientes noticias: Segun nuestras noticias...

Dice que en Vizcaya hay nuevas batallas carlistas pertenecientes a la misma provincia.

Ha sido colocado en el fuerte de Miracruz un cañon de gran alcance.

El Sr. Layard, representante de Inglaterra, estará en Madrid pronto...

El número de hoy del Imparcial ha sido multado por su primer fondo...

Es objeto de diversos comentarios el discurso del general MacMahon...

En el consejo de esta tarde se ha tratado estensamente de la organizacion de las reservas y del ejército.

Una comision del consejo de Estado, compuesta de los Sres. Sabau, De Blas, Valera, Santos Alvarez y Auriolos...

La Gaceta publica hoy las siguientes noticias: Castilla la Nueva. El brigadier Garcia Reina desde Sigüenza...

Burgos. El jefe de las fuerzas destinadas a la proteccion y vigilancia de la via férrea de Alar...

El activo capitán general de Madrid Sr. Primo de Rivera, está haciendo grandes esfuerzos...

En opinión de personas bien informadas, inmediatamente que se lleve a cabo la nueva organizacion...

El Sr. Neira, empresario del jardin de Euterpe, ha dispuesto, para el baile que dará mañana jueves...

Ha regresado a Madrid procedente de Asturias, el concejal señor marqués de Muros.

Acaba de ver la luz pública el tercer y último tomo de los Sainetes escogidos de D. Ramon de la Cruz...

Un dia de estos se anunciará la subasta por el ayuntamiento para la construccion de 700 capotes...

El Sr. Neira, empresario del jardin de Euterpe, ha dispuesto, para el baile que dará mañana jueves...

Ha regresado a Madrid procedente de Asturias, el concejal señor marqués de Muros.

Acaba de ver la luz pública el tercer y último tomo de los Sainetes escogidos de D. Ramon de la Cruz...

Un dia de estos se anunciará la subasta por el ayuntamiento para la construccion de 700 capotes...

DIARIO DE MADRID.

SANTO Y CULTOS PARA EL 17.

La impresion de las llagas de San Francisco de Asia y San Pedro de Arbués, martir.

Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la capilla de la V. O. T., donde termina la novena de San Francisco...

Visita de la Corte de Maria. Nuestra Señora de Monserrat en su iglesia ó la de los Temporales en San Ildefonso.

BOLSA.—Cot. Ofic. de HOY 16.

Table with columns: Fondos publicos, Ult. pro-cio, Mov. A. B., Carrets. Societs., Ult. pro-cio, Mov. A. B.

ESPECTACULOS DE MAÑANA 17.

TEATRO Y CIRCO DE MADRID.—8 1/2. El juicio final.—El baile Barba azul. VARIÉDADES.—8 1/2.—A beneficio del actor D. Vicente Yañez...

CAPELLANES.—8.—La isla de las Pexas.—Las Murgas. El paraíso perdido. Los baños del Manzanarés.—Mari.—Baile.

BANCO DE ESPAÑA.

Debiendo destinarse la suma de 7.500000 pesetas (7.500000 de escudos) en cada semestre para el pago de intereses y amortizacion...

Dispuerto que dicha amortizacion se verifique por sorteos...

El sorteo se verificará en el salón de juntas generales del Banco...

El acto será público y lo presidirá el gobernador...

Los 102800 billetes sorteados se dividirán para el acto del sorteo...

Estas 1328 bolas se espondrán al público antes de introducir las en el globo...

Verificado su encantamiento se extraerán del globo 110 bolas...

La administracion del Banco anunciará en los periódicos oficiales los números de los billetes...

Madrid, 15 de setiembre de 1874.—El secretario, Manuel Ciudad.

